

Folio 41

CONCEJO DEL MUNICIPIO NICOLICH

ACTA N° 18/2025

En el Centro de Barrio Serafín Alonso de Aeroparque, Municipio Nicolich, a los 17 días del mes de setiembre de 2025, siendo la hora 18:30 se dá comienzo la sesión ordinaria N°18. Habiéndo sido convocados concejales titulares y suplentes.

Contando con la asistencia de los concejales: Javier Mendez, Jessica Messone, Grisel Calleros, Jacinto Pacheco, Mirian Camacho, José Maciel, Mónica Pouy, Enrique Lorenzo, Verónica Ricardo y Gimena García, además de quien suscribe Braian Borges como secretario de actas.

Notifican su inasistencia: Patricia Beneros, Luis Velazco y Graciela Irigoven.

Preside la presente sesión, el Alcalde Javier Mendez.

Orden del dia:

- Aprobación de acta anterior.
- Trasposición de rubros.
- Compra de barandas para el camión.
- Ómnibus para EducaCultura.

Evento de la diversidad el próximo 27/09. Evento del sábado 20/09 en Plaza Ali Primera.

Informes:

El alcalde comunica que estuvo en una reunión con la Dirección de Obras de la Intendencia de Canelones donde se tocaron temas importantes como el POA donde se indicará que se trabajará sobre la calle Artigas con asfaltado y no sobre Varela como se había tratado anteriormente (el inicio de la obra estaría planificado para comenzar en el próximo mes de octubre). Además, de la calle Hidalgo se encargará el Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

Javier Mendez también informa que asistió a una reunión con el Director de Gestión Ambiental, Sr. Pablo Mateos, donde se le informó que se compró por parte de la dirección una chipeadora para acelerar el proceso de levante de podas en el departamento.

Se comentan las próximas actividades en nuestro municipio; Sábado 20 de setiembre en el Salón Nº 1 del Centro Cívico Nicolich "El Primaverazo" donde se esperan más de 100 personas, también el próximo fin de semana se llevará a cabo una remontadas de cometas, donde el sábado se construiran y el domingo se utilizarán. El lunes 22 a las 14:00 horas en Aeroparque la Unidad de Cultura de la Intendencia de Canelones llevará a cabo animaciones para los niños y niñas de la zona en el marco de las vacaciones de primavera en consciente de la marco de las vacaciones de primavera en consciente de la marco de las vacaciones de la marco de la marco de las vacaciones de la marco de la marco de las vacaciones de la marco de las vacaciones de la marco de la marco de las vacaciones de la marco de las vacaciones de la consciención de

opecial Municipio Nicolich Gudad Gral. Liber Seregni



Folio 42

El alcalde habla de los beneficiarios del programa Uruguay Impulsa que trabajan en nuestro municipio, los 25 jornaleros se repartieron en los tres barrios de la ciudad (Colonia Nicolich, Empalme Nicolich y Aeroparque) siguiendo un cronograma de trabajo donde por ejemplo papelean la zona (utilizando cerca de mil bolsas de basura hasta el momento).

Resoluciones:

- 1) Se aprueba 5 en 5: acta anterior.
- 2) Se aprueba 5 en 5: Trasposición de rubros.
- Se aprueba 5 en 5: Compra de barandas para camión.
- 4) Se aprueba 5 en 5: Gasto para el ómnibus de EducaCultura
- 5) Se aprueba 5 en 5: Gastos para el evento de la diversidad el próximo 27/09.

Siendo la hora 20:00 se levanta la sesión ordinaria.

La presente acta se lee, otorga y firma en la Ciudad Gral. Liber Seregni el dia 1° de octubre de 2025, la que ocupa el folio N°41 y N°42.

Sé Macier Nicolica

Chagad Mender Serogn

V

Jéssica Messone Cancejal Municipio Nicolich Ciudad Gral, Liber Seregni